Gegen die Einsamkeit

FURTTAL, Viele ältere Personen können ihre Wohnung nur noch mühsam oder in Begleitung verlassen. Hier bringt der Besuchsdienst Abwechslung und eine Unterbrechung in den Alltag. Je nach Wunsch der Besuchten wird die gemeinsame Zeit mit Gesprächen, Vorlesen, einem Spiel oder Spaziergang verbracht. Diese Stunden bringen einem einsamen Menschen sehr viel und sind auch für die Freiwilligen eine Bereicherung. Der Besuchsdienst ist dringend auf weitere Freiwillige angewiesen, da Personen auf der Warteliste stehen. Die Freiwilligen werden durch den Besuchsdienst Furttal begleitet und können bei der Pro Senectute Weiterbildungen besuchen. Gesucht sind Frauen und Männer, die alle ein bis zwei Wochen für rund zwei Stunden einen Besuch machen können und so ein wenig Freude schenken. Weitere Informationen gibt es bei Rita Joss, Leiterin des Besuchsdienstes, unter der Telefonnummer 079 438 97 57. (e)